



令和6年5月27日
宮代こども園

蒸し暑い日が続きますが、子どもたちは汗をかきながら園庭で遊んだり、地域探検をしたりして先生や友だちと元気いっぱい遊んでいます。先日、子どもたちがピーマンの苗植えをしました。これから、水やりや草取りをしながら収穫を楽しみにしていきたいと思ひます。

交流

不破中学校

何か、楽しい事があるのかな？



宮代小学校

校長先生のお友だちを
紹介します



不破高等学校

今日は、一日
校長先生になって
もらいます



宮代小学校、不破中学校、不破高等学校の校長先生と交流を行いました。中学校訪問のお礼も兼ねて、校長先生を園に招待し一緒にゲームをしたり、プレゼントを渡したりしました。小学校訪問では、校長先生のお友だちを紹介してもらい、絵本を読んでもらったり、高等学校訪問では、一日校長先生体験をさせてもらったりと、温かいふれ合いの時間を過ごすことが出来ました。校長先生達のことがますます大好きになった子どもたちでした。

ピーマンの苗植え



お水、どうぞ

ピーマンを植える前に
土を濡らすよ



これくらいの穴を
土に空けるよ



優しく
トントン…



大きくなーれ!



宮代こども園では一人、一鉢のピーマンを栽培しています。自分の植木鉢を持って、土入れから苗植えまで、保育者と子どもたちで行いました。保育者から教えてもらった、「優しくトントン」をロずさみながら、ピーマンの苗に優しく土のお布団をかける子どもたちの姿から、大事に育てたいという気持ちが伝わってきました。毎日の水やりも、「大きくなーれ」「お水いっぱい飲んでね」と、ピーマンの苗に話しかけながら水やりをしています。